

25 AVRIL 2019
CERCLE CITÉ
LUXEMBOURG

TABLE-RONDE

ÉGALITÉ FEMMES - HOMMES

EN ENTREPRISE

CLICHÉS ET AUTRES IMAGERIES TROMPEUSES

#LSF2019

Inès Dauvergne

Experte en diversité, co-fondatrice de #MeandYouToo
Diversity expert, co-founder of #MeandYouToo

Responsable expertise Diversité du réseau Entreprises pour la Cité (France) pendant 11 ans, Inès Dauvergne a notamment accompagné les 250 entreprises du réseau dans la conception et la mise en œuvre de leurs politique Diversité.

Aujourd'hui experte et consultante indépendante, elle poursuit l'accompagnement des entreprises et des pouvoirs publics sur les sujets de mixité, de diversité et d'inclusion. Elle est également co-fondatrice de l'application #MeandYouToo qui est un outil d'autodiagnostic sur le sexisme et les stéréotypes de genre.

Diversity manager for the network *Entreprises pour la Cité* (France) during 11 years, Inès Dauvergne accompanied 250 companies in conception and implementation of their Diversity policies.

Today Diversity expert and independent consultant, she supports public authorities and companies in relation to gender diversity, preventing discriminations and inclusion. She also is the co-founder of the #MeandYouToo app which is a self-evaluating tool on sexism and gender stereotypes.